



Paola Espinosa y Alejandra Orozco, sin medalla en Río

La dupla mexicana se ubicó en el lugar sexto en los sincronizados de 10 metros



Box da esperanza a México

Misael Rodríguez derrotó por decisión unánime al iraní Waheed Karawi y pasó a cuartos de final

Medallero

	Oro	Plata	Bronce	Total
1- Estados Unidos	9	8	9	26
2- China	8	3	6	17
3- Hungría	4	1	1	6
4- Australia	4	0	5	9
80- México	0	0	0	0

El Heraldoslp

Miércoles

Año LXXIV número 26672
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00

Twitter @elheraldoslp

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
Facebook El Heraldoslp

de San Luis Potosí

Sin avance caso de estudiantes de Cobach muertos en percance

Investigación aún sin resultados, acusan
Exigen la remoción de la Fiscal de Rayón

Marcela Loyola
Padres de los estudiantes fallecidos del COBACH de Tancanhuitz que se accidentaron hace un año en la autopista San Luis-Ciudad Valles, se entrevistaron con el Procurador General de Justicia del Estado, Federico Garza Herrera, para solicitarle que se haga justicia en este caso donde fallecieron 11 personas, de los cuales nueve eran estudiantes.

Denunciaron malos tratos e indiferencia por parte de la Ministerio Público de Rayón, Adriana Maya, de quien solicitaron su remoción.

El vocero de los padres de familia de los estudiantes fallecidos, Martín Santiago señaló que el lamentable hecho se dio por la negligencia de las personas que tenían a cargo a los jóvenes y más de un año no hay justicia en éste caso, por eso piden acciones para que se resuelva.

Agregó que confían en la palabra del Procurador General de Justicia del Estado, Federico Garza Herrera, quien prometió que en quince días iría a la huasteca a entregarles resultados sobre este caso y justicia.

Por su parte, Herlinda Baltazar García, tía de Cecilio Alejandro Mendoza, estudiante que perdió la vida en el accidente carretero dijo que ellos se encuentran muy desesperados de ver que las investigaciones en el caso no avanzan.

El accidente ocurrió el 19 de mayo del 2015, en el kilómetro

008+540 de la carretera San Luis-Valles en el tramo de Rayón, donde fallecieron 11 personas de las cuales nueve eran estudiantes del Cobach de Tancanhuitz, donde el vagón de un tráiler chocó con la camioneta donde viajaban los estudiantes de regreso a sus casas después de viajar a la capital potosina por cuestiones académicas.

Asu vez, el procurador Federico Garza Herrera dijo que analizarán a fondo la

guación Previa y también revisarán la actuación del agente del Ministerio Público que la integró, para garantizarles que todo se haya hecho apegado a derecho.

También giró instrucciones al Subprocurador de Investigaciones, Raúl Flores Olguín, para que los atienda de manera inmediata y oportuna, siempre que los afectados lo requieran.

Recordó que el chofer que manejaba el tráiler, fue detenido el mismo día de los hechos, ya que se constató que conducía bajo los efectos de la marihuana, por lo que sigue en prisión con su proceso legal.



Familiares de estudiantes fallecidos en un accidente carretero, exigen justicia al procurador Federico Garza Herrera.

Inversionistas le apuestan al talento de los potosinos: JMCL

*.- Revisan avances de planta Good Year en SLP y se capacitan en Brasil a 10 estudiantes potosinos, afirman

Akron, Ohio
Tras reunirse en esta ciudad con Richard J. Kramer, Presidente del Consejo de Administración y Director General de «Goodyear Tire & Rubber Company», para revisar los avances de la instalación de su planta en San Luis Potosí, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, dijo que la llegada de empresas de este nivel a nuestra entidad, es el reflejo de la confianza de los inversionistas en el talento de los potosinos, así como en la estabilidad política y económica por la que atraviesa el estado.

También sostuvieron una video conferencia con un grupo de estudiantes potosinos que viajaron a la planta de Las Américas en Brasil, donde serán capacitados para posteriormente laborar en la planta que se construye en territorio potosino. Este representa el primer grupo de jóvenes que serán preparados en las factorías de América del Norte, Sudamérica y Europa.

En su mensaje, Richard J. Kramer destacó que la planta que se instalará en San



AKRON, Ohio.- El gobernador Juan Manuel Carreras López y Richard J. Kramer, revisaron avances de la planta que se construye en San Luis Potosí

Luis Potosí será la primera en América Latina luego de 25 años de no invertir en esta zona del mundo, en la que se aplicará la más alta tecnología para la fabricación de neumáticos de Alto Valor Agregado (HVA) por sus siglas en inglés, con una inversión de 550 millones de dólares.

El mandatario potosino aseguró que este proyecto generará mil fuentes de empleo directos y 5 mil indirectos, además que favorece la cadena de proveeduría de la industria automotriz que se desarrolla no sólo en México, sino especialmente en San Luis Potosí donde armadoras de primer nivel como General Motors, BMW y Ford, consolidan sus proyectos con la más alta tecnología.

Carreras López, resaltó el

compromiso de su administración por consolidar proyectos de alto impacto económico que trasciendan en el desarrollo integral de nuestro estado, todo con el fin de que prosperemos juntos e impactar en la vida de las y los potosinos, que hacen con capacidad para hacer crecer esta empresa, donde se producirán más de 6 millones de neumáticos que representan el 30 por ciento de la producción del país.

Juan Manuel Carreras López y Richard J. Kramer recorrieron la planta que se encuentra en esta ciudad estadounidense, acompañados por el Secretario de Desarrollo Económico estatal, Gustavo Puente Estrada.

Implementan el Operativo “Tlaloc” por lluvias en la ciudad

Por la lluvia que se registra en la ciudad, la Dirección de Policía Vial implementó el operativo Tlaloc cuyas acciones preventivas van encaminadas a salvaguardar la integridad de los potosinos.

El titular de la dirección de Policía Vial, Leobardo Aguilar Orihuela, informó que por instrucción del Alcalde capitalino, Ricardo Gallardo Juárez se mantiene la vigilancia preventiva en Río Santiago y los diversos pasos a desnivel que con motivo de la lluvia suelen presentar un riesgo para los automovilistas.

Aguilar Orihuela detalló que a través de recorridos se supervisa los desfuegos naturales y de colectores pluviales en el Río Santiago y cuando se advierte que la corriente va en creciente se procede al cierre en los diversos accesos.

A la par de los cierres en los accesos al Río Santiago, se habilitan rutas alternas principalmente en Ca-

pitán Caldera, Nicolás Zapata, Carlo Magno, Damián Carmona y Hernán Cortés donde agentes de policía vial del grupo de motociclistas agilizan la carga vehicular.

El director de la Policía Vial destacó que con motivo de las lluvias de este lunes, se realizaron siete auxilios a conductores cuyos vehículos presentaron falla mecánica. En este sentido, agregó que la Policía Municipal cuenta

con 5 vehículos tipo grúa que durante el operativo Tlaloc se desplazan a las cercanías de Río Santiago y la avenida Salvador Nava Martínez.

Ante las condiciones de lluvia que se registran en la ciudad, el director de la Policía Vial recomendó a los automovilistas evitar riesgos y no ingresar a las rutas de Río Santiago y Española toda vez que la señalética restrictiva sea colocada.



La Policía Vial exhorta a automovilistas a evitar riesgos y no ingresar a las rutas de Río Santiago y Española por inundaciones.



Elementos que resguardan el Fraccionamiento San Salvador, en Lomas del Tecnológico, no permitieron la entrada a policías estatales y municipales, a tomar conocimiento del atraco a una residencia.

¡Para Ripley!; policías privados impiden indagar millonario atraco

Gabriela Saldívar
Policías estatales y municipales no pudieron ingresar al fraccionamiento San Salvador en la colonia Lomas del Tecnológico, luego de que se informó sobre el robo de un millón de pesos en una residencia.

Cabe destacar que no se les permitió la entrada debido a políticas de la policía privada que resguarda el área residencial y son los que hasta el momento realizan las investigaciones.

De acuerdo a una denuncia,

se perpetró un robo en uno de los domicilios de la zona, cuando los maleantes lograron ingresar primeramente al exclusivo fraccionamiento, para luego violentar la residencia y salir con un botín de más de un millón de pesos.

El área es protegida por elementos que pertenecen a una compañía de seguridad privada, de la cual parte de su política restringe el acceso a la seguridad pública, por lo que elementos estatales no pueden acceder y atender llamados de los habitantes del lugar.